

PlantaDoce.

Público

Valencia adjudica por 1,5 millones el suministro de material para cirugía en el Hospital de Elda

El Gobierno presidido por Ximo Puig ha resuelto el concurso a favor de Alcon Healthcare, empresa que estuvo vinculada a Novartis, y de Bausch&Lomb.

A. Escobar
8 jun 2020 - 04:56



La Comunidad Valenciana vuelve a adjudicar un contrato en materia de sanidad. El Gobierno presidido por Ximo Puig ha resuelto el concurso para suministrar de material de cirugía al Hospital de Elda, en Alicante, por 1,5 millones de euros, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad.

El contrato comprende el suministro de material fungible y cesión de facoemulsificadores para cirugía de cataratas, vitrectomía y cirugía combinada en quirófanos de oftalmología del Hospital General Universitario de Elda. **El plazo de ejecución es de cuatro años**, de acuerdo con el documento firmado por la subsecretaría

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/valencia-adjudica-por-15-millones-el-suministro-de-material-para-cirugia-en-el-hospital-de-elda>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de la Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública de Valencia.

“Para atender a los pacientes que requieran el tratamiento quirúrgico oftálmico es preciso utilizar equipos que aumenten la efectividad y la seguridad en los procedimientos. La actividad requiere la cesión de cuatro equipos de facoemulsificación”, según se desprende del contrato.

La Generalitat valenciana ha dividido el contrato en dos lotes diferentes

El contrato está dividido en dos lotes y cada lote ha sido adjudicado a una empresa distinta. El primero de ellos hace referencia al equipo de cataratas y la empresa que ha ganado la licitación es Alcon Healthcare, uno de los principales operadores a escala mundial en salud visual y que desde el pasado marzo se desvinculó de Novartis. **Alcon Healthcare se ha adjudicado el primer lote por un importe de 606.657 euros.** En concreto, las anualidades quedan comprendidas de la siguiente manera: 98.574 euros para 2020, más de 151.000 euros para 2021, 2022 y 2023, y 50.609 euros para 2024.

Por su parte, Bausch&Lomb se ha adjudicado el segundo lote. **Se trata de una compañía estadounidense de productos para la salud ocular con sede en Bridgewater.** Es uno de los proveedores más grandes del mundo de lentes de contacto, productos para el cuidado de lentes y productos farmacéuticos. La empresa emplea a más de 12.000 personas en más de treinta países distintos.

Bausch&Lomb se ha adjudicado el lote correspondiente a material fungible para cirugía de catarata, vitrectomía y combinada por 989.000 euros. En concreto, las anualidades quedan comprendidas de la siguiente manera: 162.000 euros para 2020, más de 248.000 euros para 2021, 2022 y 2023, y 82.700 euros para 2024.

El Gobierno autonómico sacó a concurso el pasado 29 de mayo nuevos equipamientos para el Hospital de Elche

En paralelo, el Gobierno autonómico sacó a concurso el pasado 29 de mayo nuevos

PlantaDoce.

equipamientos para el Hospital de Elche. La licitación para las obras de ampliación y reforma del nuevo bloque quirúrgico del equipamiento tiene un importe de más de 12,4 millones de euros.

La obra consiste en la remodelación de los ocho quirófanos actuales y la creación de otros cinco nuevos quirófanos. Con la publicación en la Plataforma de Contratación se inicia el trámite de licitación y se espera que para finales de año puedan comenzar las obras, cuya duración está prevista hasta mediados del año 2023.